

La fièvre monte pour la Fête Fransaskoïse

L'intérêt grandit à mesure que s'annonce la première grande Fête Fransaskoïse et les organisateurs s'attendent à ce que les Fransaskois se rendent en grand nombre.

en grand nombre à St-Laurent les 28, 29 et 30 juin prochains.

St-Laurent de Grandin est un lieu historique de pèlerinage remontant à

plus de cent ans, et est situé à 95 km au nord de Saskatoon. En plus de son importance historique pour les Fransaskois, le site offre les services nécessaires pour une fin de semaine de camping en famille, un lieu idéal pour les spectacles en plein air, et un vaste terrain pour les expositions et activités les plus variées. On s'attend à ce

que la Fête soit le plus important rassemblement de francophones de la province cette année.

Le but de la Fête est d'abord de permettre au plus grand nombre de familles francophones de se réunir dans une ambiance champêtre et relaxante pour une fin de semaine de camping. En même temps, la Fête a pour but de

permettre aux Fransaskois la découverte de leur histoire et l'appréciation de leur culture et tradition sous ses différentes formes. On prévoit donc un programme de films historiques pour les enfants et les adultes, des comédiens représentant des personnages historiques, des

(suite à la p. 2)

CARNET PROFESSIONNEL

COMPTABLES AGRES

Lacoursière & Partners

201 Investors Building
402 - 21e rue Est.

Saskatoon

652-6594

AVOCATS

SIMONOT ET HANSON

MARCEL SIMONOT
33 - 11e rue Ouest

Prince-Albert

764-3451

LOUIS STRINGER

612 - 618 rue Principale

Gravelbourg

648-2582

CHERKEWICH ET PINEL

LEO PINEL
1005 CENTRAL AVE

Prince-Albert

764-1537

CUELENAERE, BEAUBIER,
WALTERS & KENDALL

302,210-21e rue est

Saskatoon S7K 0B9

653-5000

DE LA GORGENDIERE, RANDALL,
PEDERSON, PINCH & TURNBULL

SASKATOON

Ste 400-333 25e rue Est
652-8833

REGINA

202-1960 Albert
569-3092La fièvre monte pour
la Fête Fransaskoise

(suite de la p. 1)

spectacles en plein air, un
repas communautaire, une
pièce de théâtre, une célé-
bration eucharistique spé-ciale, des activités pour
enfants, des activités spor-
tives, une descente en ca-
not de Saskatoon, et bien

d'autres. Il y aura aussi des kiosques permettant aux artisans d'exposer et de vendre leurs créations, et aux commerçants et aux manufacturiers de se faire connaître. Il y aura également des kiosques d'information et des expositions variées.

Plusieurs facteurs font de la Fête un événement unique. Entre autres, la Fête se déroule lors du 75e anniversaire de la province de la Saskatchewan. La Fête permet donc de réaffirmer de façon spéciale la contribution des Fransaskois à l'histoire et au développement de cette province. Notre présence historique et notre contribution dans l'Ouest canadien, soulignés dans le programme de la Fête, remontent jusqu'au temps de la traite des fourrures et des grands explorateurs tels que les La Vérendrye. Donc en ce 75e anniversaire de la Saskatchewan, il est important que les francophones aient

leur fête bien à eux, mais une fête qui démontrera au reste de la province notre dynamisme et notre force.

Tout au cours de leur histoire, les Fransaskois durent souvent faire preuve de dynamisme et d'entêtement dans la revendication de leurs droits. Heureux de participer au développement de la province durant ces 75 ans, ce fut, malheureusement, aussi 75 ans de dures et longues luttes pour le respect des droits des Fransaskois. C'est donc parce que notre histoire est différente de celle de l'ensemble de la province; c'est donc parce que nous avons survécu malgré tout; c'est donc parce que nous sommes encore ici, que nous voulons fêter ensemble les Fransaskois.

Pour plus d'information appeler la Cordonnatrice de la Fête Fransaskoise, Jeannine Poulin-Denis, au 652-0488 ou au 374-8823.

Le climat peu affecté par le
volcan

Le ministre de l'Environnement, John Roberts, a déclaré en fin de mai, que l'éruption volcanique du mont St-Helens, dans l'état de Washington, n'aura que peu d'effet à long terme sur les conditions atmosphériques et le climat du Canada. Il se pourrait même, en fin de compte, que les effets soient indiscernables.

Les chercheurs du ministère sont d'avis que les cendres et débris volcaniques rejetés dans la couche inférieure de l'atmosphère se seront complètement déposés d'ici quelques semaines. Toutefois, les cendres projetées dans la haute atmosphère, pourraient graviter autour du globe pendant plusieurs années avant de se déposer graduellement sur terre.

M. Robert a ajouté que l'estimation définitive des effets climatiques de l'éruption sur le territoire canadien ne pourra se faire que plusieurs semaines après que le volcan se sera endormi. C'est seulement alors qu'on pourra se faire une idée de la quantité et de la nature des produits de l'éruption pour en déduire les effets probables sur le climat du Canada.

Primeurs de Prince Albert

Le pique-nique de la St-Jean-Baptiste aura lieu à Prince Albert le 23 juin et les activités débuteront par une messe à 16h15 à la Cathédrale. On se donne

certain numéros avec les membres de la Famille Labossière.

Le centenaire de la paroisse Sacré-Coeur a connu beaucoup de succès diman-